

紙屋小学校だより



クリスマスカード
を作りました！！

冷たい北風が紅や黄色に色づいた一徳園の木々の葉を落とし、むき出しになった枝が寒々しさを漂わせています。いよいよ本格的な冬を感じさせる頃となりました。秋の遠足、稲刈り、学習発表会、持久走大会・・・多くの行事があった2学期も明日で一区切りです。



家族の温かさを

冬休みは、クリスマスにお正月と子どもたちが楽しみにしている行事が続きます。家族や親戚が集まることも多いことと思います。温かな雰囲気の中、子どもたちが「自分は大切にされている、愛されている」と思えることは、心の発達に面からとても大切なことです。大掃除をする、一緒に遊ぶ、夢について語り合う・・・そんな機会を大切にしたいものです。

命を失わない

帰省による交通量の増加が予想されます。また、暖房等火気の取扱にも注意が必要です。学校では「命を守る」ことについて繰り返し指導しています。ご家庭でも子どもさんの生活の実態に応じた具体的な話をぜひお願いします。

目標を立てて

宮崎県が生んだ偉人「安井息軒(江戸時代の儒学者 清武郷出身 1799～1876)」の言葉に『三計の教え』があります。

一日の計は朝にあり

一年の計は春(元旦)にあり

一生の計は少壮(少年時代)にあり

一日、一年、一生の目標をしっかりと立てて過ごさない、時間は刻々と過ぎていきますよ、ということです。来年、新しい目標を胸に、全校児童全員が元気に登校することを願っています。

皆様、どうぞよい年をお迎えください

12月の紙屋っ子

4日(火)に市国際交流員のメロン先生が来校し、1・2年生と楽しく交流しました。



12日(水)は3・4年生に朝の読み聞かせをしていただきました。読み聞かせボランティアの皆様、いつもありがとうございます。

18日(火)は6年生が租税教室を行い、税の仕組みや税金がどのように使われるかを学びました。納税、そして選挙の大切さがよく分かったとの感想もありました。



1月の主な行事予定



- 1日(火) 元日
- 3日(木) 新春山麓路ロードレース大会
- 5日(土) 小林市成人式
- 7日(月) 2学期後半開始
- 14日(月) 成人の日 市町村対抗駅伝大会
- 16日(水) 小中合同あいさつ運動
朝の読み聞かせ 5・6年
給食感謝集会
- 24日(木) 学校参観日
中学校入学説明会 6年・保護者
- 27日(日) こばやし駅伝大会
- 29日(火) 社会科見学 3年
- 30日(水) 朝の読み聞かせ 1・2年
- 31日(木) CRTテスト 国語

※現学年の学習内容の定着度を知るテストです。